
Begründung: 

Die genannten belgischen Atomkraftwerke stehen seit längerem unter kritischer Beobachtung aufgrund 
zahlreicher Pannen und Hinweise auf bauliche Mängel der Anlagen.  
 
Interessant sind daher die Pläne zum Schutz der Bevölkerung. Wie werden die Messwerte kontrolliert? 
Auf welchem Wege wird die Kommunikation zwischen den Behörden und Dienststellen einerseits und 
zwischen den Behörden und der Bevölkerung andererseits sichergestellt? Welche Sofortmaßnahmen 
sind für einen Ernstfall vorgesehen? 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
gez. 
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